



ACTA

Reunión General Anual de BPAC 2024 CHENGDU, CHINA

FECHA: Jueves 25 de abril de 2024

HORA: 09:00 Hrs. (hora local)

LUGAR: Centro de Convenciones

Participantes:

- Armando Bruni (AB)
- José del Busto (JB)
- Vishu Tolan (VT)
- Olga Muñoz (OM)
- Javier Orozco (JO)
- Dionne Haynes (DH)
- Helio Álvarez (HA)
- German Valdez (COO).
- Pilar Carrillo (PC)
- Ricardo Salamanca (RiS)

1. ASUNTOS PRELIMINARES

- 1.1. Palabras del Presidente e Informe. AB, da la bienvenida a esta Asamblea Anual 2024, a los delegados presentes, observadores y miembros de BWF, nuestro Staff. Manifestando que se ha cumplido con los plazos de acuerdo con nuestra constitución, para la notificación correspondiente, posibles propuestas y finalmente el envío de la agenda y de los documentos pertinentes. Agradece el voto de confianza a su persona y a nuestros CD, durante estos meses y manifiesta que se ha trabajado de la mejor forma para continuar con el crecimiento de nuestra organización. Debemos de cumplir objetivos de crecimiento en nuestras diferentes áreas lo cual beneficiara no solo a los Asociados sino a nuestra organización. La intención de activar los diferentes comités está en proceso y está a la espera que sea algo positivo en esta



**Badminton
Pan America**

gestión, invita a poder contribuir a cualquier persona, en proporcionar algún tema o actividad que pudiera considerarse a futuro. Es muy importante el funcionamiento y aporte que puede brindar cada comité, siendo de mucho apoyo para el CD. En BWF, tienen diferentes comités y adicionalmente comisiones o grupos de trabajo que pueden aportar nuevas ideas. Como ejemplo, en su país tiene dos periodos, casi 08 años, al frente de su Federación y que el trabajo realizado, demuestra resultados y crecimiento, luego con la experiencia a través de su comité olímpico, cree poder colaborar con esta confederación y aportar en su crecimiento, es creyente que las Regionales deben realizar trabajo y ser reconocidos tales como; Carebaco, consubad, Concecaba, los cuales creería tienen un trabajo más focalizado. En mis conversaciones con diferentes presidentes piden que se tenga una relación más cercana con sus Regionales, pues hay países que pueden ser beneficiados en esta relación.

Durante la última visita a nuestras oficinas, luego de una revisión y reunión, tomo la decisión de no renovar los servicios legales, debido a demoras en algunos registros, en inscripciones. Este tema se está viendo en board, sin embargo, en lo personal, ha solicitado el apoyo de un estudio local de forma temporal, ellos conocen los temas legales y procesos que debemos de cumplir. Están averiguando sobre el tema de regularizar los poderes del presidente, siendo el responsable de nuestra organización.

Presentaremos luego, nuestro plan estratégico y de trabajo por parte de, JB, estas presentaciones deben de ser conocidas por todos ustedes. Estamos en línea con las recomendaciones de BWF, en beneficio de nuestras Asociaciones. Hemos conversado dentro del CD, habiendo acordado nuestro compromiso de trabajar juntos y buscar la manera de seguir creciendo. Buena gobernanza, planificación y apertura.

El próximo año hay elecciones en BWF y estimo que como presidente de esta confederación hay una responsabilidad importante en cuanto a nuestros candidatos y la nueva dirección en BWF. Somos un continente en crecimiento constante, con necesidades específicas, y debemos saber el apoyo futuro e ideas de los nuevos candidatos. Hemos estado teniendo reuniones a distancia las cuales han servido para conocernos y poder tocar temas variados en nuestras diferentes áreas y todo en beneficio de nuestras Asociaciones. Muy importante el papel que juegan nuestro Staff en este sentido y en poder fortalecer nuestra organización.



**Badminton
Pan America**

En cuanto a relaciones, he estado en reunión acodepa (Rep Dominicana), tratando temas de nuestra región. Luego en las reuniones preparatorias hacia los juegos olímpicos, por parte del COI, teniendo también reuniones y acercamientos con el equipo de Panam Sports. Puedo mencionarles que, en estas reuniones, nuestro deporte en muy bien visto, tanto por sus eventos como por sus actividades. Agradezco la confianza de la membresía. Todos buscamos los mismos objetivos. Mirando a futuro, en 2027, debemos tener un nuevo escenario de juegos continentales y debemos superar lo realizado en Santiago 2023.

VT. Solicita la palabra, y comenta en base a sus dos periodos, la abogada y su estudio siempre cumplieron con lo acordado y como tal es que estamos registrados oficialmente. No duda de su capacidad y trabajo. Siempre ha estado disponible para cualquier consulta o acción necesaria. Que su nominación se hace a nivel de CD, no de Asamblea. Para aclarar las cosas Armando es nuestro presidente de la Confederación no hay duda de esto, también tenemos una constitución que rige nuestra organización y hay responsabilidades por parte del CD, y sus diferentes directivos. Estamos agradecidos por el trabajo de nuestra abogada en cuanto a los realizado para nuestra organización.

AB, agradece a VT, y nos recuerda que esta Asamblea es el órgano máximo de nuestra organización. Disculpas si en mi informe, hubo algún concepto involuntario. Cuando un presidente reporta a una Asamblea es su responsabilidad el poder llevarla adelante. Debemos de trabajar juntos, y como presidente soy responsable en poder buscar los puntos en común y beneficios para nuestra organización. Yo estaré a cargo de esta reunión y todos podrán tener una opinión. El informe del presidente debe ser en base a nuestra organización. Como tal todos debemos respetarnos.

Pide la palabra el delegado de PER, y le agradece a AB, por su reporte y saluda al CD, y a todos, y manifiesta que es muy importante el tema de la buena gobernanza y manifiesta haber realizado una lista de temas a mejorar para BWF y el Veting PANEL. Dentro de este cuerpo hay un experto en buena gobernanza. Esto también lo enviare a la membresía. Yo conozco mucho de buena gobernanza, ustedes me conocen y saben de mis capacidades. Entre las preocupaciones que interesaba era conocer esta el poder los salarios del Staff, a los cuales no tuvo acceso, el poder firmar actas de diferentes reuniones. Tengo 20 puntos en lista. En un momento en el pasado dos miembros formaron parte de la directiva, en ese tiempo de una forma que



**Badminton
Pan America**

considero no clara. Ahora esto esta actualizado en nuestra nueva constitución. El CD, debiera conocer acerca de canchas de equipamientos, en los campamentos. Costos de alquiler. Hemos mejorado, pero aún hay espacios para mejoras. Preocupación por las dos mejores jugadoras del continente no sean auspiciadas por nuestro proveedor exclusivo sino por una marca diferente. Agradezco el haberme escuchado y voy a comunicarme con todos posteriormente. AB, agradece la participación, y manifiesta que la experiencia del Sr. delegado ha sido en un periodo anterior como parte del CD. Agradece y le solicita hacernos llegar una copia.

AB, manifiesta haber recibo llamadas de diferentes Asociaciones y recuerda que es el presidente de todos y no mantiene compromisos políticos y esto lo aclara nuevamente, en cuanto a ser claro en no tener compromisos políticos. Había un rumor que deseaba hacer cambios en el Staff, luego de la elección, lo digo delante de ustedes, no tengo las intenciones de realizar cambio alguno. Mi agradecimiento a GV y todo el Staff, por su importante apoyo. Debemos tener claro los temas de gobernanza, cualquier duda que tengan ustedes podrían recurrir a sus comités nacionales y averiguar sobre este tema. Les repito, no hay en este momento, ni por el presidente ni por el CD, alguna intención de cambio. Sin embargo, se debe seguir la línea del presidente. Delegado de GUA, pide la palabra, en base a los temas tratados, primero la votación en la Asamblea pasada no fue fácil, finalmente votaron por usted. Por nuestra parte un apoyo total al Staff de la Confederación. Recomendación de poder ver el tema del abogado y quizás reconsiderar o buscar opciones. AB, agradece los comentarios y aprovecha para felicitarlo por la implementación del evento continental realizado en días pasados el cual será difícil de superar. Cabe notar que postularon a dicho evento CAN, MEX, ESA, GUA y PER. En base a los presentados se escogió la sede del evento. En cuanto al tema del abogado aún se está explorando y tengo conocimiento que el despacho legal del Sr. Manyari tiene como clientes; a 23 Asociaciones Nacionales y 02 Confederaciones. Como se puede apreciar hay una cierta experiencia en el área deportiva. No estoy conforme con la experiencia de la abogada en meses pasados. En el tema de eventos, nunca tuvimos nada contra GUA, fue un tema que al igual que los otros eventos se ven y deciden a nivel de CD, en el caso del evento por equipos del mes de Febrero, no tuvimos propuestas y estando cortos de plazos, RS, nos ofreció ser sede del evento. PC, pide la palabra y saluda a los presentes y manifiesta que hemos tocado puntos importantes de nuestra organización, ha escuchado atentamente lo dicho por AB, y el



**Badminton
Pan America**

delegado de PER. Nos recuerda que nuestra organización ha crecido y estamos en un buen nivel de reconocimiento por parte de BWF, y en algunas áreas somos ejemplo en cuanto accionar y optimizar nuestras actividades. Es fácil hablar sin conocer situaciones internas. Sabemos lo difícil que es avanzar. Sin embargo, nuestro deporte cada vez más está mejor posicionado en diferentes países de América. Solicito que cuando alguien tenga algún comentario sobre mi persona sea transparente y directo tal como lo sabe el delegado de PER. Debemos de mantenernos unidos en América. Debemos tener confianza en los miembros elegidos. En cuanto a la decisión del asesor legal, no me parece idóneo, pues proviene de un CON, y tiene intereses con la Federación local. Hay temas muy importantes como la relación con BWF, las comunicaciones, el estar alineados y las ventajas que estos nos trae. Busquemos la unidad de la Confederación.

JO, saluda a todos, agradece a BWF, por tener representantes en esta asamblea. Agradece AB, su apertura y observaciones. Nos recuerda que es el director de eventos en nuestra confederación y trabaja con DH, OM y PC. Y entre las tareas que tienen es la recomendación de los eventos continentales cada año. Agradece a RS, el apoyo de Brasil, en realizar el evento en corto plazo y aun así presentar un nivel alto de implementación. En nuestras decisiones no hay nada que esconder se evalúa los diferentes aspectos, y se toma una votación en las cuales los miembros del CD, que estuvieran postulando su país a algún evento, no tiene voto en dicha elección. Es más, si hay en este momento alguna Asociación que desee el evento continental por equipos de febrero 2025, que lo pida ahora en caso estuviera interesados. Muchas Gracias.

JB, toma la palabra saluda y agradece a todo por su presencia y comenta que en eventos hay años en los cuales es muy importante la participación de nuestros deportistas, teniendo en consideración la accesibilidad en procesos migratorios para todos los participantes, siendo año de clasificación olímpica, también hubo este criterio que se ha considerado. No es únicamente temas de infraestructura u otros que se toman en cuenta.

VT, Agradece las presentaciones y manifiesta que la buena gobernanza es importante y basado en su experiencia, en la medida que las organizaciones crecen siempre traen decisión que implementar. Adicionalmente comenta que el tema legal es una decisión que hay que ser muy cuidadosos y también considerar los comentarios que vengan desde la Asamblea. PC, nos menciona acerca de plan estratégico y esto es muy importante de aquí al futuro, en



**Badminton
Pan America**

cuanto a nuestro avance y crecimiento en los próximos años. Las aplicaciones para eventos son importantes. Tenemos criterios técnicos, pero también hay un área de consideración para factores que no son de criterios no técnicos. Criterios que deben ser considerados. Solicita la delegada de VEN, la palabra, de acuerdo con las intervenciones de los colegas, considera importante el tema legal, la relaciones con Acodopa, las reuniones trimestrales. Importante la aprobación del plan operativo y su aprobación por parte del CD, para posteriormente ser presentado ante la Asamblea. El tema de procesos de visa es muy complicado. No pudimos ir a Guatemala, por este motivo, por temas de tiempo de aplicación fue imposible. Algunos países como ESA y PER, nos apoyan en este proceso. Solicito que los países que postulen a nuestros eventos tengan en consideración este tema. AB, agradece a todos por sus comentarios y participaciones y manifiesta que BPAC, deben tener sus objetivos en común es muy importante la comunicación entre nosotros, es un tema que lo hemos visto de un inicio. Es importante buscar y conciliar el tema del abogado. Como presidente, recibe en forma gratuita, un apoyo legal, pero debemos buscar otra opción. En el tema de comités, soy el único del CD, que no encabeza un comité. Participare en cada comité en la medida que sea requerido mi apoyo y colaboración. Recordemos que hay un nuevo liderazgo, que desea ser hacer las cosas diferentes y no porque haya algo negativo sino por deseo de mejorar. Debemos trabajar juntos unidos y crecer.

Siendo las 11:57 los invito a un Coffee Break de 15 minutos luego de cual retomamos nuestra Asamblea. Muchas Gracias.

- 1.2. Nombramiento de escrutadores. GV, informa que se solicitó a BWF en días pasados poder tener escrutadores para las votaciones que sean necesarias realizar durante nuestra AGM. BWF designo a la Srta. Fern Gilders y al Sr. John Shearer, para cumplir dicho encargo. AB, presenta a los escrutadores recomendados por BWF, y solicita a la asamblea su aprobación. **Aprobación unánime.**
- 1.3. Pase de lista. GV, Manifiesta que tenemos 25 Asociaciones presentes, sin embargo, se recibieron 3 nominaciones de delegados los cuales no están presentes al momento (BRA, CAY, FGY). De acuerdo con los estatutos contamos dentro del fórum con al menos un país de cada una de nuestras



**Badminton
Pan America**

cuatro regiones. Se procede al llamado de país y su delegado votante presentes en este momento.

**BADMINTON PAN AM
AGM 2023
Kuala Lumpur - Malaysia**

N°	COUNTRY	DELEGATE
1	ARG	DANIEL PALLAROLA -----
2	ARU	TERENCE SYBESMA -----
3	BAR	KEVIN WOOD DIONNE HAYNES
4	BOL	CINDY AVENDAÑO MONTES -----
5	CHI	HELIO ALVAREZ MUÑOZ -----
6	COL	MRS. SANDRA CONSTANZA MORENO CRUZ -----
7	CUB	ORLANDO CALA MARTINEZ -----
8	CUW	JOHN DE BELL -----
9	ECU	SANTIAGO TERAN -----
10	ESA	JOSE ARMANDO BRUNI MS CARMEN LIMA
11	GLP	STEEVY MONTOUT -----
12	GUA	GUILLERMO JOSE LOPEZ DEL CID -----
13	GUY	EMELIA RAMDHANI -----
14	JAM	VISHWANAUTH TOLAN JR. -----
15	MRN	PHILIPPE MILLIOT -----
16	MEX	FRANCISCO JAVIER OROZCO FLORES -----
17	PAN	OLGA MUÑOZ -----



18	PAR	JULIO LEE -----
19	PER	GONZALO MARIO CASTILLO GUZMAN INES ESTHER SALAZAR MAURER
20	LCA	MARCELLINE MYRTIL ALEXANDER -----
21	SUR	DINO KAPPEL -----
22	TTO	CHANDRIKA RAMSUBHAG -----
23	URU	JORGE ROSALES HELENA FUENTES
24	USA	ESTHER LIM -----
25	VEN	DHAYISBEL TORREALBA -----

GV, sede la palabra a AB.

AB, informa a la asamblea que se ha cumplido de acuerdo con nuestra constitución con la asistencia de nuestros miembros y la presente es una **reunión válida** para todo sus efectos y decisiones. Se procede al siguiente punto.

2. ACTAS

2.1. Confirmar el acta de la Reunión General Anual celebrada en Kuala Lumpur el jueves 25 de mayo de 2023. Se informa AB, que se ha adjuntado las actas de la reunión de Mayo 2023 y pregunta si hubiera algún comentario o se solicita confirmar dichas actas. Los delegados de Guatemala, Jamaica, Chile, Barbados, se encuentran de acuerdo con el documento y se procede a la votación, la cual, en **forma unánime, aprueba** dicho documento.

2.2. Asuntos que se deriven del acta. AB, pregunta si hubiera alguna observación en cuanto a las actas aprobadas. No habiendo comentario se procede al punto tres.

3. REPORTE.

3.1. Apoyos de Membresía de BWF (Membership Grant). AB, informa que tenemos la presentación por parte de BWF, adicional a nuestros reportes enviados hace



30 días en conjunto con la agenda de esta reunión. En este momento invita a representante de BWF, Sr. John Shearer a realizar la presentación sobre los Membership – Grants. El Sr. Shearer saluda a los presentes y presenta la actualización de este importante Grant que provee BWF, a las Asociaciones que cumplan con diferentes requisitos y que hayan reportado sus actividades a tiempo. Se aclaran preguntas de los delegados de GUA, ECU, ARU. No habiendo más preguntas el Sr. Shearer da por concluida su presentación la cual es reconocida por todos los delegados.

- 3.2. Actualización de BWF en Para Bádminton. La Srta. Fern Gilders, representante de BWF, toma la palabra y nos actualiza con relevante información acerca del Para bádminton y los siguientes pasos luego de los Juegos de Paris 2024. Su presentación gira en base al potencial calendario post juegos y la ruta hacia los Ángeles 2024. Dentro de la presentación alienta la postulación de que nuestra región tenga eventos de circuito mundial de Para bádminton en los próximos años y tener en cuenta el crecimiento específico de esta modalidad en nuestra región. Habiendo respondido inquietudes de parte de COL, PER y MEX, da por terminada su presentación esperando haber informado y motivado a nuestras Asociaciones en poder realizar eventos muy importantes para nuestros deportistas. La asamblea la despide y reconoce la importancia de su presentación.
- 3.3. Desarrollo, eventos, Comunicaciones. GV, toma la palabra y le recuerda la membresía que estos reportes fueron enviados 30 días antes y si hubiera algún comentario o duda al respecto, no habiendo preguntas, aprovecho la oportunidad y da un panorama de las actividades resaltantes tanto de desarrollo y eventos e indicadores en cuanto a nuestra área de comunicaciones. Dentro de Desarrollo se refuerza la aplicación al Membership Grant, el próximo envió de raquetas y equipamiento para el programa Shuttle Time, debido a que esta se realiza cada dos años, para ser más eficientes en el manejo y seguimiento de las actividades. En la de Eventos, se resalta nuestros eventos continentales, siendo el próximo en Guatemala, nuestro evento juvenil en el cual deseamos tener un buen número de representantes participando. Con relación a comunicaciones comenta, los números de nuestras diferentes redes sociales y cuenta de YouTube, los cuales han tenido un incremento muy notorio especialmente, en fechas cercanas y durante nuestros eventos Continentales. No habiendo comentarios agradece a la asamblea por su participación



**Badminton
Pan America**

- 3.4. Director de Operaciones . GV, se dirige a la Asamblea y explica la información enviada hacia los documentos hace 30 días, sobre los cuales no hay comentarios y aprovecha para indicar sobre las participaciones de nuestros deportistas y para juegos de Paris 2024, en los cuales se ha tenido un aumento de participación como por ejemplo; primera vez que El Salvador está presente en Juegos Olímpicos y en el caso de Para Juegos, Chile, Estados Unidos, participan por primera vez además de un incremento importante en el número de deportistas . La Asamblea reconoce esto y aplaude a los representantes de dichos países.
- Se hace la presentación de los países que se han beneficiado con alguna actividad, curso o beneficio durante el año 2024, en el cual podemos notar que 20 Asociaciones están en dicho listado y además se puede observar en que actividades / modalidades han participado. No habiendo más preguntas se agradece la presentación de parte del Sr. GV.
- 3.5. Estados Financieros Auditados. GV, presenta este punto indicando que ha sido enviado junto con los documentos parte de la agenda y no se ha recibido comentarios al respecto solicitando si hubiera preguntas sobre este tema. AB, manifiesta que es una información de las finanzas de nuestra organización, sin embargo, no se puede responsabilizar, lo cual no significa que no esté de acuerdo y pide que para la próxima reunión se pueda detallar alguna información adicional. Se procede a votar la aprobación de los estados financieros estando 03 Asociaciones en contra, 04 en abstención y **17** Asociaciones a favor. **Se aprueba por mayoría** los estados financieros.
- 3.6. Presupuesto BPAC 2024. GV, explica el documento enviado con el presupuesto para el año detallando las prioridades por parte de BWF, en diferentes programas. El delegado de PER, solicita para siguientes años se presente no solo el presupuesto sino más información sobre este. AB, agradece y considera válido el comentario.
- Se procede a la votación para su aprobación, dando por resultado **aprobación por unanimidad**.
- 3.7. Aprobación del Plan Estratégico. JB, toma la palabra y realiza la presentación de plan estratégico 2024 - 2028, con un panorama en las diferentes áreas en que la cual trabajamos y en sintonía con el plan de BWF, para dicho periodo. Delegado de PER, recomienda trabajar en un plan estratégico de largo plazo con 7 o 8 objetivos estratégicos. Delegado de VEN, manifiesta estar de



acuerdo con el plan estratégico sin embargo debe considerar los niveles de nuestras Asociaciones y poder priorizar, estas áreas cada año y cumplir metas. En su caso el tema de oficiales técnicos es muy importante, como ejemplo.

- 3.8. Delegado ARU, manifiesta considerar la posibilidad de un entrenador / instructor para la zona del caribe que son pequeñas Asociaciones. Delegado de GUA, nos recuerda lo importante que es la educación con programas como nuestro post grado, indicando que ha visitado la universidad promotora habiendo encontrado mucha capacidad y disposición a trabajar con nosotros. Incluso la posibilidad de una maestría en el futuro. Finalmente indica que cada uno de nosotros conoce su realidad y también deberíamos apoyarnos entre nosotros. AB, agradece los comentarios y manifiesta respaldar lo expresado y que también tenemos que buscar expertos, especialistas digamos en como poder captar fondos para BPAC, como ejemplo. Delegado de JAM, reconoce que ha sido una presentación muy detallada con estrategias y metas hacia 2028 y que también considera que las Asociaciones pueden colaborar entre ellas y tener metas en conjunto.

JB, indica que son realidades diferentes en cada Asociación, motivo por el cual cada Asociación debería de tener un plan estratégico. Nos recuerda que una planificación es flexible. Se evalúa y se ajusta. Esta dispuesto apoyar desde la oficina en caso se necesite apoyo en preparar un plan estratégico para las Asociaciones. Delegado PER, indica que propuesta de ARU, es interesante para países en desarrollo y que a nivel nacional igual podría funcionar. Sugiere considerar este tema de itinerancia dentro del plan estratégico.

AB, agradece nuevamente y está satisfecho con la presentación de este tema y los comentarios, felicita a JB, por su dedicación hacia el plan estratégico y además siguiendo lineamientos de BWF. Se procede a la votación para aceptar el plan estratégico. **Aprobado por unanimidad.**

- 3.9. Actualización de Para bádminton. PC, toma la palabra y nos hace un recuento de las actividades de último año, poniendo énfasis en la participación en Santiago 2023 y las medallas obtenidas. Nos recuerda la importancia de tener más deportistas clasificados a los juegos Para limpicos en Paris 2024. En otro plano refuerza y agradece la presentación de Fern Gilders (BWF), realizada más temprano con el cual podemos tener un panorama de circuito de eventos de Para bádminton, lo cual beneficiará a nuestros deportistas. Nos recuerda la importancia de poder contar con clasificadores de nivel 1 y nivel 2,



en nuestros diferentes países, lo cual permitirá organizar adecuadamente las diferentes clases para nuestros atletas. Por último, recuerda la reunión en Santiago 2023, con Américas Paralympic Committee (APC) organización que estará encargándose de los juegos Regionales y Sub Regionales por encargo de IPC. AB, agradece la presentación e importantes comunicaciones sobre el tema de Para bádminton en nuestra región.

- 3.10. Actualización del Director de Operaciones. GV, toma la palabra y explica el funcionamiento de operación de la oficina, el personal actual que se encuentra, las relaciones con BWF. Nuevos presidentes en JAM, CAN, PAR, quienes son reconocidos por la asistencia.

Hace un recuento de la parte operativa, reuniones sobre los juegos panamericanos sobre Santiago 2023, el cual fue considerado muy exitoso para nuestro deporte habiendo tenido un rotundo éxito en ventas, tanto en Juegos como en Para juegos. En cuanto a eventos se mencionan los eventos continentales realizados en el año 2023 y las sedes de los eventos para el año 2024. Se menciona relaciones con diferentes organizaciones deportivas tanto a nivel Continental como Regional, no habiendo comentarios sobre la presentación, agradece la atención a los presentes.

*******RECESO DE ALMUERZO por 45 MINUTOS*******

4. BREAK ALMUERZO

5. PRESENTACIÓN DE PROPUESTAS.

- 5.1. Propuesta de la Federación Salvadoreña de Bádminton, secundada por la Federación Venezolana de Bádminton (Anexo G). AB, reinicia la sesión y anuncia que las propuestas presentadas por la Federación Salvadoreña de Bádminton, luego de consultar internamente, opta por retiro de todas las propuestas presentadas, eran 10 propuestas. Las retira con la intención de unidad para el continente.
- 5.2. Votación de cada propuesta. Habiendo sido retiradas las propuestas este punto no se desarrolla.



**Badminton
Pan America**

5.3. Propuesta de la Federación Mexicana de Bádminon, secundada por la Confederación Brasileña de Bádminon (Anexo H). JO, presidente de Federación Mexicana de Bádminon, explica que sus propuestas consideran como objetivo aclarar en mejor forma algunos conceptos de nuestra constitución. Se procede a la lectura y comentario de:

5.4. Votación de cada propuesta.

La propuesta A1. Se procede a votación, **se aprueba por unanimidad.**

La propuesta A2. Se procede a votación, **se aprueba por unanimidad.**

La propuesta A3. Se procede a votación, **se aprueba por unanimidad.**

La propuesta A4. Se procede a votación, **se aprueba por unanimidad.**

La propuesta A5. Se procede a votación, **se aprueba por unanimidad.**

Propuesta A6, **se aprueba por mayoría**, teniendo una abstención.

Se presenta Propuesta A7, la cual no es aprobada, obteniendo un voto a favor 8 en contra y 10 abstenciones.

Se presenta Propuesta A8, no es aprobada, teniendo 01 votación de 09 en contra y 10 abstenciones.

La propuesta A9. Se procede a votación, siendo **aprobada por mayoría**, de 08 a favor, 01 en contra y 11 abstenciones.

Se presenta Propuesta A10, no es aprobada, obteniendo 09 votos en contra y 11 abstenciones.

Se presenta propuesta A11, la cual es RETIRADA. Luego de diferentes opiniones por los delegados de GUA, ESA, VEN. JO, retira la propuesta con el afán de no crear una mala interpretación o desunión.

6. OTROS ASUNTOS.

7. CONFIRMACIÓN DE AUDITORES – RSM Panez, Chacaliaza & Asociados. Pide la palabra el delegado de PER, manifiesta que en su opinión deberíamos tratar de



contratar una de las grandes de las empresas auditoras. AB, manifiesta que debemos considerar esta propuesta y tomar la mejor decisión en esta Asamblea. Nos recuerda que estamos trabajando 04 años con dicha firma. Quizás podríamos optar entre dos o tres opciones.

Delegado JAM, pregunta si hay algún motivo particular por el cual debemos de considerar un cambio, si hay alguna sospecha que evite su aprobación. Delegado de PER, manifiesta que deberíamos buscar una compañía de mayor perfil. El delegado de JAM, pregunta nuevamente si ha tenido alguna experiencia en particular por la cual debemos considerar el cambio. AB, indica no conocerlos y no haberse reunidos con ellos. Únicamente VT, ha tenido contacto con ellos lo cual no indica opinión en contrario. Manifiesta no estar al tanto de la parte financiera y le cuesta avalar sino tiene conocimiento. Recomienda que busquemos firmas internacionales. La delegada de VEN, respalda la pregunta del delegado de JAM, sin embargo, hay que considerar lo manifestado por el presidente.

JB, comenta que se ha hablado de buena gobernanza, sin embargo, no se pudo estar en Lima. Sin embargo, tenemos a la vista toda la información y documentación. Adicionalmente recomienda que no se hable en base a chismes, pues en Santiago 2023, el delegado de PER, hablo de que tanto el Sr. VT y Yo éramos corruptos y nunca nos pudo hablar en forma presencial. Lo definitivo es que AB, no pudo llegar a Lima, RS, tuvo la intención de poder estar ahí sin embargo, el Sr. VT, pudo viajar y revisar todo lo enviado, con la agenda de esta reunión. AB, manifiesta que, habiendo iniciado coordinaciones para estar en Lima, finalmente no se pudo estar entre el 17 y 21 de marzo. GV, explica las diferentes fechas y posibilidades que se pudo dar.

VT, pide la palabra y manifiesta que estamos alargando la reunión y que ha habido una pregunta muy sencilla del delegado de JAM. Luego de responder deberíamos tomar una decisión. Nos recuerda que anteriores oportunidades nuestro tesorero el Sr. Somers iba a Lima y revisaba todo previo a nuestras Asambleas, lo cual validaba los documentos que eran enviados a las Asociaciones. En esta oportunidad RS, es el encargado del área de Admin. Si embargo, los primeros 05 meses, han sido parte de su periodo directivo.

AB, considera que debemos culminar este tema no crear una polarización y recordar que debemos ser transparentes en cuanto a nuestras cuentas en nuestras Asambleas. El tema central es que podríamos considerar la opción, de la firma auditora y culminar con este tema.

El delegado de ECU, pregunta si en caso de no aprobar hoy, habría que realizar una EGM, el delegado de GUA, toma la palabra eh indica que entonces es el momento de



votar y tomar una decisión
ver cualquier tema relacionado.

en cuento a la firma auditora, y luego

AB, agradece y está de acuerdo y se pasa a votación, siendo el resultado 12 votos a favor, 03 votos en contra y 05 abstenciones. Se aprueba continuar con la firma auditora.

8. CIERRE DE REUNIÓN Y FECHA DE LA PROXIMA REUNIÓN. Delegada de COL, pide la palabra y manifiesta que este tema como algunos otros debieron tratarse con tiempo antes de esta Asamblea. AB, agradece su participación manifestando entender su punto. Se compromete a que esto no suceda en el futuro. Muchas Gracias. Delegado de GUA, pide la palabra y manifiesta que todos los chismes y voces en bajo, deben de terminar. Nuestro CD, debería al menos tener al menos una reunión trimestral y ver diferentes temas de la mejor forma posible. Considera que estar 6 o 7 horas en este tipo de reuniones no es bueno. No podemos tener delegados como PER, que solo quejas y lamento presente, además de comentarios nada positivos. En esta reunión solo hemos hablado de Bádminon como máximo 90 minutos.

AB, manifiesta respetar su posición. Debemos de ser más ejecutivos en nuestras Asambleas, es la primera Asamblea en la cual ha estado bajo un nuevo liderazgo. De acuerdo, en no crear polarización pues en nada provechoso sino todo lo contrario. Habrá un compromiso del presidente en este sentido y así mismo estar con el CD, en el futuro en una misma línea.

AB, manifiesta que se da por terminado nuestra Asamblea y tentativamente nuestra siguiente Asamblea anual será durante el mes de abril del año 2025, lo cual la oficina se encargara de informar con el tiempo prudente. No habiendo más temas a tratar se cierra la Asamblea General 2024.